

Anreise zur Camphill Dorfgemeinschaft Hausenhof

Mit dem Zug

Die nächste größere Bahnstation ist in 91413 Neustadt an der Aisch. Von dort sind es noch 11 km bis zum Hausenhof. Eine Busverbindung gibt es nicht. Taxi wäre eine Möglichkeit.

Von Neustadt an der Aisch können Sie - vor allem tagsüber - auch mit dem Zug weiter bis nach Dottenheim fahren. Von dort sind es ca. 4,5 km zum Hausenhof. Ein Taxi gibt es dort nicht.

Mit dem Auto

A7 von Süden: Abfahrt 107 / Bad Windsheim: dann auf der B 470 in Richtung Neustadt an der Aisch, Sie fahren an Bad Windsheim vorbei durch Lenkersheim, Ipsheim und biegen in Dottenheim nach links von der B 470 ab nach Altheim. Von dort sind es noch 3 km bis zum Hausenhof.

A3 von Westen und A7 von Norden: Es gibt viele Möglichkeiten. Leicht zu finden ist es so: Auf der A7 an der Anschlussstelle 103 / Kitzingen abfahren und dann auf der B 8 bis nach Neustadt an der Aisch. Dort biegen Sie an der ersten Ampelkreuzung nach rechts ab auf die B 470 in Richtung Bad Windsheim / Rothenburg. Sie fahren durch Birkenfeld und Dietersheim bis nach Dottenheim. Dort biegen Sie von der B 470 nach rechts ab in Richtung Altheim. Von Altheim sind es noch 3 km bis zum Hausenhof.

aus Richtung Nürnberg: Auf der B 8 bis nach Neustadt an der Aisch. Im ersten Kreisverkehr in Richtung Würzburg / Bad Windsheim / Rothenburg abbiegen. Nach etwa 3 km auf der B 470 in Richtung Bad Windsheim / Rothenburg bleiben, nicht nach Würzburg abbiegen. Sie fahren durch Birkenfeld und Dietersheim bis nach Dottenheim. Dort biegen Sie von der B 470 nach rechts ab in Richtung Altheim. Von Altheim sind es noch 3 km bis zum Hausenhof.

Mit dem Flugzeug

Der nächste Flughafen ist in Nürnberg, von dort weiter mit dem Zug (s.o.). Gute Bahnverbindungen nach Neustadt an der Aisch bestehen auch von Frankfurt am Main und München. Frankfurt Hahn ist für die Anreise wesentlich ungünstiger.

